
 
Der Landrat verwies auf die Antwort der Verwaltung vom heutigen Tage, ausgehändigt als Tischvorlage, 
auf die Anfrage der SPD-Kreistagsfraktion vom 28.08.2007. Diese Antwort habe das Ergebnis der Sitzung 
des Regionalrates bei der Bezirksregierung Köln am 07.09.2007 einbezogen. Er regte an, die 
umfangreiche Antwort der Verwaltung zunächst zur Kenntnis zu nehmen. Sofern ergänzende Fragen 
bestünden, könnten ihm diese vorgelegt werden.  
 
Abg. Hartmann bemerkte, dass die Antwort der Verwaltung erst kurz vor Beginn der heutigen Sitzung 
ausgehändigt worden sei. Sofern ergänzende Fragen auftauchen, würde er diese in der Sitzung des 
Kreistages bekannt geben. Wenn die Verwaltung die Ergebnisse des Regionalrates mit in der 
Stellungnahme mit habe aufnehmen wollen, wäre es sinnvoll gewesen, ein Zwischenergebnis bekannt zu 
geben.  
 
Der Landrat macht darauf aufmerksam, dass die Beantwortung der Anfrage vom 28.08.2007 ungeachtet 
der Ergebnisse der Sitzung des Regionalrates am 07.09.2007 eine umfangreiche Recherche 
vorausgesetzt habe. Eine frühere Beantwortung sei nicht möglich gewesen. Sofern jedoch weitere Fragen 
bestünden, sei es der SPD-Kreistagsfraktion unbenommen, diese einzureichen.  


